

Cuba dénonce le blocus à Genève



La Havane, 28 avril, (RHC).- Cuba a dénoncé le blocus économique, commercial et financier devant le comité préparatoire de la 8e conférence d'examen de la convention pour l'interdiction des armes biologiques, installé à Genève.

Claudia Perez, conseillère de la mission permanente de Cuba auprès des organismes de l'ONU qui ont leur siège dans cette ville suisse, a déclaré que les pays développés doivent éliminer d'une fois pour toute, les restrictions qui empêchent le libre échange d'équipements, de matériels et d'information scientifique et technologique pour l'utilisation d'agents biologiques et toxines à des fins pacifiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/91894-cuba-denonce-le-blocus-a-geneve>



Radio Habana Cuba